



# Calvo: “La discriminación positiva de la mujer es la única forma de avanzar”

■ La exministra Carmen Calvo inauguró las conferencias sobre igualdad organizadas por la Universidad de Salamanca

NOELIA LÓPEZ

Carmen Calvo, presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso, reclamó ayer en Salamanca la discriminación positiva para la mujer “cómo única manera de avanzar en igualdad”.

La exministra socialista estimó además “fundamental” que la Constitución obligue a que todos los españoles inviertan en eliminar los obstáculos. “La conciencia humana debe avanzar al mismo ritmo que lo hace la teoría”, apuntó antes de intervenir en la apertura de las jornadas “¿Por qué no hemos alcanzado la igualdad?” organizadas por la Universidad de Salamanca. Calvo fue la primera ponente con una charla titulada “Reflexiones sobre las últimas reformas legislativas en busca de la igualdad efectiva”.

La inauguración corrió a cargo de José Ángel Domínguez, vicerrector de Docencia de la USAL; Rafael de Agapito, decano de la facultad de Derecho; y las directoras académicas del congreso, Marta del Pozo y Marta León. Tras ello, fue el turno de la diputada socialista, quien explicó temas como que el papel que juegan las universidades es vital porque es en estos lugares donde se forman los líderes del mañana.

Sobre los temas legislativos aseguró que, “actualmente, hay 52 países en todo el mundo que debaten leyes como las que hemos aprobado en España”. Tampoco dudó en confesarse en pro de la discriminación positiva de la mujer como única forma de avanzar. “A quién no le guste la idea que proponga otra solución. Criticar por criticar es muy fácil pero eso en democracia no vale. Hay que aportar para avanzar”.



La ex ministra, a su llegada a la Facultad de Derecho. /BARROSO

## “Hay que feminizar el mundo”

“La sociedad tiene que cambiar mucho la mentalidad. Las mujeres han pasado de ser analfabetas a conducir camiones, ser madres solteras o militares, y muchos hombres, y algunas mujeres, deben comprender estos cambios”; así de tajante se mostró Carmen Calvo.

La parlamentaria reflexionó sobre el papel de la mujer en la sociedad: “Creo que hay que feminizar el mundo. Los hombres han creado y construido a todos

los niveles a lo largo de la historia, pero ahora el mundo necesita un reequilibrio basado en la mirada de la mujer”.

Por ello, la diputada considera básico compartir el poder y la paridad en las altas esferas sociales. “Echo en falta que las mujeres digamos cosas diferentes a los hombres sobre lo que queremos hacer. Somos muchas y para hacerlo igual que ellos siempre hay tiempo”, confesó finalmente.